

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini semaksimal mungkin dan sesuai waktu yang telah direncanakan. Skripsi ini berjudul **“PENGARUH MODEL *INQUIRY TRAINING* TERHADAP HASIL BELAJAR SISWA (KETERAMPILAN PROSES SAINS SISWA) DI SMAN 1 HINAI”** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dalam memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd, Bapak Muhammad Kadri, M.Sc, dan Bapak Drs. Abdul Hakim S, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Rahmatsyah, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan dosen penguji yang telah membimbing dan memotivasi serta membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika dan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, selaku Dekan FMIPA Unimed. Serta ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika, terkhusus Ibu Hafiana, SE yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Enni Arnalis, S.Pd, M.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Hinai dan Bapak Drs. Junaidi selaku guru bidang studi Fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa kepada kedua orangtua penulis yaitu Ayahanda Ponan Mulia dan Almarhuma Ibu Legiyem yang telah mendidik, mendo'akan disetiap sujudnya dan memberikan motivasi yang tidak terkira besarnya baik secara moril maupun materi, beserta kakak dan abang (Leli Mulia, Heri Mulia, Tumiatik, S.Pd, Marlia Sastro, M.Hum, Lina Mulia, S.Pd, Sudarma J. A, S.Pd, Lusi Tuter Mulia, S.H, Lela Mulia, S.Pd, dan Ariandi serta sanak saudara) yang telah memberikan motivasi dan dukungan moril maupun materi kepada penulis untuk dapat menyelesaikan studi di Unimed ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat terdekat penulis, terutama Fitrah Yani Pasaribu, Nurhalimah Sirait, Rahma Khairani Putri Retno Utami, Siti Annisa, Sitty Sugma Aldila, dan Utami Putri. Terima kasih juga penulis ucapkan terima kepada teman-teman seperjuangan, Fisika Dik B 2012 yang telah memberikan ide-ide selama perkuliahan. Selain itu, penulis ucapkan terima kasih kepada ibu kos Fida Nasution beserta saudara satu kos (kak Rasyidah, M.Pd, Nolawati Matondang, Anis, Ayu, dan Dinda Sinaga) yang telah banyak memotivasi, memberikan masukan-masukan serta nasehat kepada penulis.

Penulis menyadari, masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, September 2016

Penulis,

Ramadhani Mulia
NIM. 4121121022